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ATA CATORZE DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos dez dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas dezoito 

horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número treze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da Vereadora Ana Casebre: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar que a iniciativa “Vou Cantar Para a Tua Rua” com o 

Carlos Marmelada, se realizará no dia dois de agosto com início às dezassete horas 

junto à Junta de Freguesia de Raposa. -----------------------------------------------------------------

----- Da ANACOM: -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite à participação na consulta pública no âmbito do futuro do setor 

postal universal. ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Município da Chamusca: -------------------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício para a reunião de trabalho da Comissão Intermunicipal de Defesa 

da Floresta, que se realizou no dia nove de julho. ---------------------------------------------------

----- Do Tribunal de Ourém: -------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a questionar a possibilidade da junta integrar a Senhora Diamantina 

Serrano para cumprir trabalho comunitário num total de cento e dez horas. ----------------

----- A junta respondeu não estar disponível para integrar a referida arguida. ---------------

----- Da Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar a marcação do consultor Rodrigo Saboga para o dia treze 
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de julho, em regime de teletrabalho. -------------------------------------------------------------------

----- Da Ação Social da CMA: ------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para participar no Roadshow Centro – Projeto VOAHR – 

Voluntariado Organizado para uma Ação Humanitária de Referência.-------------------------

----- Da DGAL: -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação financeira – disponibilização do Mapa de Fundos 

Disponíveis. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da FREGAL: ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a Lei número quatro traço B barra dois mil e vinte de seis de 

abril – Despesas destinadas à promoção de apoios sociais aos munícipes afetados pelo 

surto da COVID-19. -----------------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a apresentação da Eletrão – Associação de Gestão de 

Resíduos – para a colocação de pontos eletrão em juntas de freguesia. ----------------------

----- De João Rocha, coordenador da Biblioteca Municipal de Almeirim: -----------------------

----- Enviando email relativo à sexta edição do “Cinema do Parque”, solicitando ajuda na 

montagem e desmontagem do material que vai ser colocado no recinto no dia das 

exibições. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que todos os funcionários já elaboraram o plano anual de férias e que o 

respetivo mapa já se encontra feito e afixado no local habitual. --------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que dado não ter recebido resposta por parte da CMA para a pintura 

das casas sociais e os edifícios estarem a precisar urgentemente de restauração a nível 

de telhado e paredes, reuniu com o restante executivo para ver a possibilidade de ser a 

junta a avançar com a obra. ------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a Segunda Alteração Orçamental e, caso a mesma seja aprovada, 
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que fique em anexo à presente ata. --------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar proposta para Fornecimento e Aplicação de Pintura Exterior das Casas 

Sociais da Junta de Freguesia e Fornecimento e Aplicação de Lavagem do Telhado, bem 

como a aprovação das peças de procedimento que se apresenta em anexo. ----------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se solicite um orçamento à empresa de Gil Brás Lopes Inácio, para 

serviço de grade e corta mato, uma vez que há vários locais na freguesia a precisar de 

limpeza. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 
A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  


